



Standkonzert am Kornhaus Leutkirch

Die Musikkapelle Urlaub spielte ihr traditionelles Standkonzert am Kornhaus in Leutkirch.

Sehr viele Besucher ließen sich von flotten, verträumten, traditionellen und modernen Rhythmen verzaubern. Sie erlebten unseren jungen Schlagzeuger Markus Oettinger bei seinem Solo „Trommelfeuer“ und unseren Jugenddirigenten Oskar Gruber der für die Gesamtkapelle das Stück „Brooklyn“ der "Youngblood Brass Band "arrangierte und bravourös dirigierte.

Nach zahlreichen Stücken bedankte sich unser Dirigent Axel Menig beim Publikum und mit drei Zugaben endete das Standkonzert.

[zu den Bildern](#)

—